



GRUPO CAHT

GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS

Tópicos destacados Congreso CAHT 2022 TIPS DE INFORMACIÓN

PARA PACIENTES

HEMORRAGIA POST PARTO



La hemorragia post-parto (HPP) es la principal causa prevenible de muerte materna. Puede tener distintas causas: médicas (por ejemplo una alteración en la hemostasia), quirúrgicas (inherentes a la cesárea) u obstétricas (anomalías placentarias, por ejemplo). Entre los factores de riesgo para la aparición de HPP se destacan la cesárea, la anemia (especialmente con hemoglobina menor a 9 g/dL) y la obesidad. Esta es una de las causas por la cual es muy importante tratar la anemia durante el embarazo. La prevención y tratamiento de la HPP requiere del trabajo de profesionales de distintas disciplinas.

Bibliografía:

-Libro del XV Congreso Argentino de Hemostasia y Trombosis - Grupo CAHT.